
KR-Nr. 274/1995 Zürich, 23. Oktober 1995 

 

 

ANFRAGE von Hans-Peter Portmann (CVP, Zürich) 

 

betreffend Beamtenversicherungskasse des Kantons Zürich 

________________________________________________________________________ 

 

 

Ich frage den Regierungsrat an, ob er gewisse Vorteile in einer für die Beamtenversiche-

rungskasse geänderte Rechtsform als "selbständig öffentlich-rechtliche Institution" sähe? 

 

 

  Hans-Peter Portmann 

 

 

Begründung: 

 

Die Beamtenversicherungskasse ist mit ihrer heutigen Rechtsform voll integriert in die Ver-

waltung. Dies muss nicht zwingend so sein und könnte ohne Mitbestimmungsverluste und 

kostenneutral geändert werden. Bei einer Umwandlung der Rechtsform in eine "selbständig 

öffentlich-rechtliche Institution" würden hauptsächlich Gewaltentrennungen auf den Gebie-

ten "Kontrolle/Revision", "Vermögens-/ Finanz- und Liegenschaftenverwaltung" sowie 

"Verwaltungs/Kassenleitung" vollzogen werden. 

 


